Studierendenparlament der TU Clausthal

Postfach StuPa Silberstraße 1 38678 Clausthal-Zellerfeld

Haushaltsübergreifender Antrag auf Unterstützung des Internationalen Kochclubs in Höhe von bis zu 10€ monatlich

Sehr geehrte Parlamentarier,

hiermit beantrage ich eine monatliche Unterstützung des Internationalen Kochclubs in Höhe von bis zu 10€.

Der Internationale Kochclub wird vom Kulturbüro und einer externen Person betreut und findet in der Küche im StuZ statt. Studierende schlagen verschiedene internationale Gerichte vor, die sie zusammen kochen. Die beantragte Summe stellt eine kleine Unterstützung des Kochclubs dar, der Rest soll von den Studierenden getragen werden. Im Gegenzug sollen die Flyer entweder das Logo des Studierendenparlaments oder den Schriftzug "unterstützt durch das Studierendenparlament" tragen.

Mit freundlichen Grüßen

Catharina Schmidt